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令和３年６月 30 日（水）午後３時 00 分、豊橋市教育委員会定例会を教育委員会

室において開催し委員を参集す。 

出席委員 

山 西 正 泰 教育長、内 浦 有 美 委 員、渡 辺 嘉 郎 委 員、

中 島 美奈子 委 員 

欠席委員 

西 島  豊  委 員 

説明のため出席した職員 

豊橋市教育委員会事務局        種 井 直 樹  教 育 部 長 

浅 倉 淳 志  教 育 政 策 課 長 

                  中 村 三木也  学 校 教 育 課 長 

野 中 知加子  保 健 給 食 課 長 

石 川 和 志  生 涯 学 習 課 長

齋 藤  敏   図 書 館 長 
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議 事 日 程

５月定例会会議録の承認

６月臨時会会議録の承認

１ 議案

  議案第２９号 豊橋市図書館条例の一部を改正する条例の施行期日を定め

る規則について

  議案第３０号 豊橋市図書館規則の一部を改正する規則について

２ 報告事項

（１）令和３年６月市議会定例会における一般質問等について 

（２）令和３年度豊橋市教育、体育、文化表彰について（非公開） 

３ 定例会の日程等について
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（教育長）

それでは、ただ今から、豊橋市教育委員会６月定例会を開催します。

最初に、会議録署名者の決定をしたいと思います。教育委員会会議規則第２

３条により、私から指名させていただきます。

今回は、内浦委員と中島委員にお願いしたいと思いますが、ただ今の指名に

ご異議ございませんか。

（「異議なし」の声あり。）

（教育長）

ご異議もありませんので、そのように決定いたしました。

それでは、議事日程に沿って進めてまいりたいと思います。

「５月定例会の会議録の承認」及び「６月臨時会の会議録の承認」ですが、

これについて何かご意見はございませんか。

（｢特になし｣の声あり。）

（教育長）

特にご意見、ご質問もありませんので、この内容により公開して参ります。

それでは、「日程第１ 議案」に移りたいと思います。

議案第２９号「豊橋市図書館条例の一部を改正する条例の施行期日を定め

る規則について」と議案第３０号「豊橋市図書館規則の一部を改正する規則

について」は、関連していますので一括して事務局から説明してください。

■図書館長 説明

（教育長）

ただ今の説明についてご意見、ご質問などはございませんか。

（渡辺委員）

11 月 27 日の土曜日に開館するということですね。月曜は今までどおり休

館日になるのですか。

（図書館長）

  月曜日も開館いたします。年末年始と館内整理日のみ休館となります。
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（内浦委員）

まちなか図書館のオープンに向け、水上ビルの大豊商店街で「雨の日商店街」

が開催され、若い世代の人流ができています。開館の半年前から、こうした人

が出会い、つながることができる仕掛けがあることは素晴らしいと思います。

（図書館長）

現在、図書館の企画だけに収めず、民間の個人・団体など様々な方からアイ

デアをいただきながら準備を進めておりますが、今後も、公共施設間の連携は

もちろん、色々なところとつながりを大切にしながら一緒に盛り上げていきた

いと考えております。

（内浦委員）

他の文化施設なども人を呼び込んでいくために、成功例である図書館で得ら

れるノウハウを共有し、連携して発展できるといいと思います。

（教育長）

ほかにご意見、ご質問はございませんか。

特にないようですので、議案第２９号及び第３０号は原案のとおり決定し

てよろしいでしょうか。

（｢異議なし｣の声あり。）

（教育長）

ご異議もありませんので、議案第２９号及び第３０号は原案のとおり決定

いたしました。

それでは、次に、「日程第２ 報告事項」に移ります。

報告事項（１）「令和３年６月市議会定例会における一般質問等について」

を事務局から説明してください。

■教育政策課長 説明

（教育長）

ただ今の説明についてご意見、ご質問などはございませんか。

（渡辺委員）

コロナ禍でスクールカウンセラーや教育相談室への相談件数や、欠席率が増

えているということですが、現場の負担は増えていますか。
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（学校教育課長）

スクールカウンセラーの負担は大きく増えておりませんが、コロナに関する

相談や、感染への不安を理由とした欠席の延べ件数が増えております。

（中島委員）

子どもたちへの影響を心配しているのですが、特に発達支援が必要な子など

は、例えば、給食の時など話してはいけない場面でストレスがかかっていると

思います。そうしたことへのフォローなど、先生方の負担は増えているのでし

ょうか。

（学校教育課長）

普段以上に気をつけなければいけないことや指導しなければならないこと

などが確実に増えておりますので、負担はあるはずです。

（渡辺委員）

教員の多忙化に関する質問がありましたが、研修や会議などのオンライン化

は積極的に進めてほしいと思います。

（中島委員）

  児童クラブでのタブレット利用は進んでいくのでしょうか。

（教育部長）

学校に導入したばかりですので、児童クラブについてはこれから検討を進め

ていくのですが、支援員とのふれあいなど児童クラブの良さが損なわれない形

で利用のルールなどを考えていきます。

（渡辺委員）

豊橋市にヤングケアラーがどれくらいいるのでしょうか。

（学校教育課長）

国の無作為調査の結果がまだ出ておりませんが、いることを想定して、研修

会などにより教員の認識を高めて子どもたちを見ていきたいと考えています。

（渡辺委員）

デリケートで難しい問題です。少なからずいるということであれば、今後議

論しなければならないことだと思います。

また、生理用品の配布について質問がありますが、実際に配布した数はけっ

こうあるのですか。
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（保健給食課）

学校の報告では、数はそこまで多くないと聞いております。

（内浦委員）

家庭でのタブレット利用について、自由に Youtube を見ることができるこ

とについて不安を感じているという保護者の声を聞いたのですが、今後、

GIGA スクールを進めていく上でそうした不安の声を無くしていけたらと思

います。

（学校教育課長）

学習ソフトを利用していく上で Youtube を見ることができないよう制限す

ることは難しいため、家庭でのルール作りのための情報提供や情報モラル教育

などに力を入れていきます。

（渡辺委員）

これから AI の社会になっていく中で、AI に使われるのではなく、AI を使

いこなせなくてはいけません。なんでも規制すればいいというわけではなく、

子どもたちが自分で判断でき、社会の中で生きていくための力を育てていくこ

とが大切です。

（教育長）

ほかにご意見、ご質問はございませんか。

  それでは、次に報告事項（２）ですが、この案件は、豊橋市において今後、

調整・検討を要する意思形成過程の案件でありますので、豊橋市情報公開条例

第６条第１項第６号の規定により、非公開として行いたいと思いますが、ご異

議はございませんか。

（｢異議なし｣の声あり。）

それでは、報告事項（２）「令和３年度豊橋市教育、体育、文化表彰につい

て」を事務局から説明してください。

【非公開部分】

次に「日程第３ 定例会の日程等について」です。事務局から説明をしてく

ださい。    
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■教育政策課長 説明

（教育長）

ほかに何かありませんか。

ないようでしたら、以上をもちまして、本日の予定を終了いたします。

ありがとうございました。
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午後４時 00 分  閉会 

豊橋市教育委員会教育長 

委 員 

委 員 


